

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2016)  
**Heft:** 82

**Rubrik:** Le monde en bref

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## LE MONDE EN BREF

**Magnétoscope Clap de fin**

Nostalgie. Le dernier fabricant de magnétoscopes dans le monde, invention géniale des années 1970, tire sa révérence. En effet, le groupe Funai Electric a annoncé l'arrêt de la production de ces appareils. Pourtant, la firme en avait encore vendu 750000 l'an dernier, notamment aux Etats-Unis. Mais on est loin évidemment des 15 millions d'unités écoulées au début des années 2000. L'arrivée du DVD a signifié le début de la fin, mais celui-ci semble aujourd'hui aussi condamné, notamment avec les vidéos sur internet.

**Découverte Un fromage de 340 ans**

Pas sûr que ce soit une bonne surprise, en tout cas d'un point de vue olfactif! Bref, les plongeurs pensaient avoir fait rendre tous ses trésors (30000 pièces) au Krónan, vaisseau coulé en 1676 lors d'une bataille en mer Baltique. C'est alors qu'ils ont découvert ce qui semble bien être un fromage vieux de 340 ans. Exhalant un fort parfum de levure et de roquefort, la mystérieuse pâte se trouvait dans une sorte de pot étanche au fond de la mer. «Nous pensons qu'il s'agit d'un produit laitier. Contrairement à d'autres, je trouve l'odeur assez agréable, on sent la vie», a expliqué l'optimiste responsable des explorateurs.

**Courrier Une carte postale au long cours**

Une Bretonne a reçu un courrier peu banal cet été: une carte postale envoyée par une cousine de son arrière-grand-mère en 1975! Certes, ce genre d'histoires était assez fréquent par le passé, mais ces dernières années, il avait tendance à se faire plus rare. Pour en revenir à celle qui nous occupe, son contenu se limite à quelques salutations amicales: «Vacances très ensoleillées, affectueux baisers», signé Louisette. La poste française n'est pas parvenue à expliquer ces 41 années d'errance.

**96 000 km**

**PARCOURS, LE RECORD  
ABSOLU POUR UN OISEAU  
MIGRATEUR,  
LA STERNE ARCTIQUE.**

**Solitude Louez un brave type!**

L'Empire du Soleil levant a beau être surpeuplé, la solitude existe aussi là-bas. Ainsi, de nombreux Japonais, jeunes et moins jeunes, font désormais appel à des «ossan rental», autrement dit à des hommes entre deux âges (45-55 ans). Pour une dizaine de francs l'heure, ces «braves types» vous écouteront le temps d'une balade, par exemple. Ce fut le cas d'une octogénaire qui a fait appel à ce service, témoigne un responsable. Qui évoque aussi un pêcheur en ayant assez de faire le guet tout seul.

**La tendresse de Kira**

Un regard tellement humain chez Kira, cette maman gorille du zoo de Moscou. Qui tient avec tendresse son bébé né le 22 juillet dernier. Un tout petit être qui deviendra aussi impressionnant que sa génitrice dans les années à venir.



Alexander Zemlianichenko